

Alors que les discours en faveur de l'écologie foisonnent de toute part, les élus verts œuvrent pour mettre en place des politiques qui répondent concrètement aux problématiques écologiques. Parce que tirer les sonnettes d'alarmes sur le dérèglement climatique ou tenir de grands discours ne suffisent pas, nous devons repenser et agir sur l'ensemble de nos modes de vie pour répondre aux urgences environnementales, sociales et démocratiques.

Dans les régions, 168 élus verts, impulsent, proposent et agissent dans ce sens. Par exemple : En Picardie, des prêts à taux zéro pour les travaux d'isolation des particuliers. En Franche-Comté, le financement à 50 % de plates-formes de stockage du bois. En Bourgogne, le lancement d'un réseau d'écoles de la 2^{ème} chance. Des maisons de santé financées dans le Nord-Pas-de-Calais pour agir contre les problèmes de démographie médicale dans les zones rurales. L'Ile-de-France verse une aide au maintien en agriculture biologique. Et chez nous, en Haute-Normandie, une aide de 800 000 € pour 33 entreprises du secteur de l'économie solidaire...

Les enjeux sont de taille : passer l'ensemble de nos politiques au crible du développement durable afin de construire une société plus respectueuse de l'être humain et de son environnement, plus économe en ressources, réduisant son empreinte écologique, agissant selon les principes de précaution et de prévention, re-localisant les activités économiques et redonnant aux territoires la maîtrise de leur développement.

Mettre l'écologie au cœur de nos politiques, qui saura mieux le faire que les écologistes ?